

**ENQUÊTE PUBLIQUE**  
**PROJET DE CONSTRUCTION D'UN LYCEE SUR LA COMMUNE DE CHATEAUNEUF SUR**  
**LOIRE / CONSEIL REGIONAL CENTRE VAL DE LOIRE**

**AVIS REÇU PAR MESSAGERIE**

**Le 02 mai 2024**

Objet : Création d'un lycée à Châteauneuf-sur-Loire

Monsieur le Commissaire enquêteur,

Je suis la maman de 2 enfants, de 18 ans et 15 ans. Avoir un lycée à Châteauneuf-sur-Loire pendant leurs études aurait été tellement plus simple pour nous.

En effet, ils sont obligés de se lever très tôt le matin et le soir ils rentrent très tard. Nous entendons souvent parler des égalités des chances de réussite des jeunes, je pense que nos enfants des campagnes sont défavorisés par rapport aux enfants des ville. Le gain de 2 heures par jour n'est pas négligeable.

De plus, le projet de ce lycée est très ambitieux et je suis certaine que les futurs élèves y feront de belles études.

Je vous remercie de bien vouloir tenir compte de mon avis. Mes enfants ne pourront pas bénéficier d'un lycée à proximité de notre domicile mais je pense à tous les enfants qui grandissent et qui seront heureux de pouvoir étudier à Chateauneuf-sur-Loire.

Sincères salutations